



ASIA/SIRIA - El ejército punta a Yabrud, donde parecen estar detenidas las religiosas de Maalula

Damasco (Agencia Fides) – El ejército sirio ha intensificado en las últimas horas los bombardeos sobre Yabrud, el último bastión de los rebeldes en la región de Qalamun, al noreste de Damasco. Lo ha confirmado el Observatorio Sirio de Derechos Humanos, una organización no gubernamental cercana a los grupos contrarios al régimen sirio, con sede en Londres. Según la organización, las tropas de Assad, este lunes 9 de diciembre, han reconquistado la ciudad de Nabak y proceden con una recuperación gradual de la región de Qalamun, donde los grupos rebeldes hacían transitar las armas para sus milicias que operan en la región de Damasco.

En Yabrud, según varios testimonios que concordan entre sí, las hermanas parecen estar retenidas en el monasterio greco-ortodoxo de Santa Tecla tras la ocupación de la ciudad de Maalula por las milicias rebeldes, definidas por las fuentes oficiales del gobierno sirio como “terroristas”. El miércoles, 4 de diciembre, el diario pro-régimen de Al-Watan, escribió que “los terroristas planeaban utilizar a las religiosas secuestradas como escudos humanos”. (GV) (Agencia Fides 10/12/2013).